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Для сведения: иным субъектам международного права через Посольства 

	В городе Москве 11 февраля 2017 года представителями верноподданного народа была исполнена Воля Святого Императора России Николая Второго и Великого Князя Михаила через принятие самодержавной власти Российской Империи представителями верноподданного Русского Народа.
	Полная информация о прошедшем мероприятии размещена на сайте Союза Коренных Народов Руси - http://souzknr.ru/ . Там же можно ознакомиться с Проектом Протокола о Единстве Наследников Российской Империи, который вступает в силу 02 марта 2017 года.  Внесение изменений предусмотрено общим решением Учредительного Собрания. 
	Первое заседание Учредительного Собрания назначено на 11 апреля 2017 года. Все заинтересованные стороны могут принять как в обсуждении Протокола, так и возможных путей развития Российской Империи, которые будут детально обсуждаться на заседаниях Учредительного Собрания.
	В течение почти ста лет с территории Российской Империи без контрольно вывозится сырье, материалы, ресурсы, продукция, драгоценности.
	Оплата налогов в казну Российской Империи покупателями Российского имущества не вносилась.
	На Съезде обсуждался порядок вознаграждения лицам, желающим оказать содействие Российской Империи в сборе налогов, которые вероятно будут причислены к кладу. Общеизвестно, что в соответствии с внутренним законодательством лицо, обнаружившее клад получает вознаграждение в размере 25 % от стоимости обнаруженного клада.
	Мы будем ходатайствовать, чтобы в качестве вознаграждения по 10% от обнаруженной суммы неоплаченных налогов и пошлин получили:
- Правительства стран, оказавших содействие во взыскании налоговых платежей и пошлин с покупателей российских ресурсов, сырья, материалов, драгоценностей и продукции (и их наследников);
- Банки, принявшие на хранение обнаруженный клад в виде не оплаченных налогов и пошлин.
	Обещаем внимательно изучить Ваши предложения по целям Учредительного Собрания. 
	Надеемся, что доставили всему миру радость, восстановлением литургического хода истории через восхождение Русского Народа на Престол Российской Империи в качестве Императора-Самодержца.
	Если у кого-либо имеются факты и доказательства наличия иного законного наследника Российской Империи, то до 02 марта 2017 года он может заявить о себе как возможном претенденте на Престол и Корону Российской Империи, обратившись к нотариусам СССР или непосредственно в Учредительное Собрание.
	
С уважением ко всем читающим настоящую информацию
	
Член Учредительного Собрания,
Представитель 
Самодержца Всея Руси и Наследника Королевы Виктории
в лице Верноподданного Русского Народа                                           Т.В. Барышева
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For your information: all subjects of international law through the Embassy

In the city of Moscow, February 11, 2017 representatives of the loyal people was filled with the Holy Will of the Emperor of Russia Nicholas II and Grand Duke Mikhail through the adoption of the autocratic power of the Russian Empire loyal representatives of the Russian People.
Complete information about the last event is available on the website of the Union of Indigenous Peoples of Russia - http://souzknr.ru/. There you can get acquainted with the draft protocol on the Unity of the Successor of the Russian Empire, which takes effect March 2, 2017. Amendments provided for a general solution of the Constituent Assembly.
The first meeting of the Constituent Assembly scheduled for April 11, 2017. All interested parties may take in the discussion of the Protocol, and possible ways of development of the Russian Empire, which will be discussed in detail at the meetings of the Constituent Assembly.
For almost a hundred years since the Russian Empire without control is exported raw materials, resources, products, jewelry.
Payment of taxes to the treasury of the Russian Empire, the Russian property buyers are not paid.
At the Congress discussed the procedure for remuneration of persons wishing to assist the Russian Empire in the collection of taxes, are likely to be numbered among the treasure. It is well known that, in accordance with domestic law, the person who discovers the treasure receives remuneration in the amount of 25% of the value of the treasure found.
We will apply that as a consideration for the 10% of the detected amount of unpaid taxes and fees received:
- Governments which have assisted in the recovery of tax payments and Russian buyers duties resources, raw materials, jewelery and products (and their descendants);
- Banks have accepted the deposit of the treasure found in the form of unpaid taxes and duties.
We promise to carefully consider your suggestions for the purposes of the Constituent Assembly.
We hope that brought the world the joy of liturgical restoration of the course of history through the ascension of the Russian people to the throne of the Russian Empire as Emperor-autocrat.
If anyone has facts and proof of any other legal successor of the Russian Empire, then to March 2, 2017 it can declare itself as a possible pretender to the throne and the crown of the Russian Empire, the Soviet Union turned to notaries or directly to the Constituent Assembly.

With respect to all who read this information

Member of the Constituent Assembly,
Representative
Autocrat of All Russia and the Heir of Queen Victoria
in the face of a loyal subject of the Russian People                                          T.V. Barysheva
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